
バイオ後続品(バイオシミラー)の使用促進について

当院では、厚生労働省の方針に従い、患者さん負担の軽減、医療費の効率化、
医療保険制度の維持を目的として、バイオ後続品(バイオシミラー)を積極的に採用し
ております。

そのため、当院で使用するお薬は、バイオ後続品になることがあります。ご理解とご協
力をお願いいたします。

ご不明な点がございましたら、主治医または薬剤師にお尋ねください。

市立長浜病院
厚生労働省HP「後発医薬品(ジェネリック医薬品)及びバイオ後続品(バイオシミラー)の使用促進について」



後発医薬品使用体制加算に関する掲示

当院では、後発医薬品(ジェネリック医薬品)を積極的に採用しています。

全国的に後発医薬品を含む多くの医薬品の供給不足が続いています。当院では、
医薬品の供給不足が生じた場合、速やかに適切に治療計画の見直しを行う体制を
整えています。そのため、医薬品の供給状況により、薬剤を変更する場合がありますが、
その時は事前に十分説明させていただきます。

ご理解とご協力をお願いいたします。

ご不明な点がございましたら、主治医または薬剤師にお尋ねください。

市立長浜病院厚生労働省HP「後発医薬品(ジェネリック医薬品)及びバイオ後続品(バイオシミラー)の使用促進について」


